

Ev. Gethsemanekloster Goslar

Das Kloster Riechenberg ist eine historische Klosteranlage am westlichen Stadtrand von Goslar. Bedeutendster Gebäuderest ist die romanische Krypta der abgetragenen Stiftskirche. Das Klostergut untersteht der Klosterkammer Hannover. Im Kloster Riechenberg lebt die evangelische Bruderschaft Gethsemanekloster.

Anreise mit dem Auto:

Auf der B 6 zwischen Goslar und Jerstedt befindet sich auf der Höhe des Gewerbegebietes eine Kreuzung. Ab dort dem Schild "Gethsemanekloster" folgen.

Anreise mit dem Zug bis Bahnhof Goslar

dann mit dem Bus Linie 832 von Goslar ZOB Richtung Wolfshagen, erste Haltestelle "Riechenberg Abzw. B82" aussteigen (Auskunft über www.rbb-bus.de) dann 400 Meter zu Fuß den Waldweg zum Kloster gehen oder mit dem Taxi (ca. 11.- €)

Ev. Gethsemanekloster

Gut Riechenberg 1

38644 Goslar

05321 21712 Di.-Fr. 9.00-11.30 Uhr

persönlich, in der übrigen Zeit per

Anrufbeantworter

<https://www.gethsemanekloster.de/kloster/>



Meditation des Tanzes

Sacred Dance

Heidi Hafen

Tanzend beten – betend tanzen

31. Jan. – 4. Feb. 2024

Goslar

Ev. Gethsemanekloster

Der Du die Welt bewegst,
bewegst Du nun auch mich
tief greifst Du mich
und hebst mich hoch zu Dir
Ich tanz ein Lied der Stille
nach kosmischer Musik,
und setze meinen Fuß
am Himmelsrande hin
und fühle wie Dein Lächeln
mich beglückt.

Bernhard Wosien



Heidi Hafen
Florastrasse 5
CH-8620 Wetzikon
0041 44 932 6282
www.Heidi-Hafen.de
hafen.heidi@bluewin.ch

Informationen des Gethsemane-Klosters

Ein Kloster ist keine Idylle, in die man vor den Nöten unserer Zeit flieht.

Im Kloster stellt sich der Mensch sich selbst und Gott. Er stellt sich seiner eigenen Not, weil er weiß, dass die meisten äußeren Nöte der Welt Folge der inneren Nöte des Menschen sind. Deshalb ist das Kloster ein Ort wacher Selbstklärung und Erkenntnis, ein Ort der Auseinandersetzung und Reinigung.

Für den 'äußeren' Menschen von heute, der von den Lebensgewohnheiten unserer modernen Zivilisation geprägt ist, muss das Kloster zu einer Herausforderung werden.

Der Tagesrhythmus des Klosters ist bestimmt von den Tagzeitengebeten um 7.00, 12.00 und 18.00 Uhr. Zwischen Abend- und Morgengebet ist besondere Zeit der Stille und Klausurzeit der Brüder. Die Gestalt des Schweigeseminars ordnet sich in den klösterlichen Lebensraum ein; dazu gehört auch, dass Unterhaltungsmedien zu Hause bleiben.

Das Kloster steht offen für Gäste. Dabei spielt es keine Rolle, welcher religiösen Gemeinschaft oder welchem Glaubensbekenntnis der Gast angehört. Jede-r ist willkommen. Im Kloster zu sein heißt, sich in Einkehr, Stille und Gebet für das Geheimnis Gottes zu öffnen. Jeder Gast nimmt am Klosterleben mit seinen drei Tagzeitengebeten teil.

Es gibt immer die Möglichkeit zum Gespräch mit einem Bruder. Die schöne Landschaft und der Klosterpark laden zu besinnlichem Aufenthalt ein.

Dieses Seminar unterscheidet sich von meinen bisherigen Angeboten.

Es ist ein **Schweige-Seminar** mit Tanz.

Das heißt, wir werden durchgehend schweigen mit Ausnahme beim Unterrichten, da werden Schritte und Gebärden erklärt und notwendige Fragen beantwortet.

4 Tage durchgehendes Schweigen darf nicht unterschätzt werden. Es ist von Vorteil, wenn die Teilnehmenden schon Erfahrung in längeren Schweigezeiten haben.

Anreise zwischen 15.00 – 16.30 Uhr

Kurskosten freiwilliger Kostenbeitrag nach eigenem Ermessen

Pensionskosten für 4 Übernachtungen mit Vollpension

Einzelzimmer € 208.-
Bettwäsche und Handtücher nach Bedarf € 9.-

Anmeldung bis **1. Dezember 2023**

bei Uschi Strobel
Brombachstraße 9
D-79618 Rheinfelden
0049 (0)7623 79 75 63
usch_i_strobel@web.de

Nach Ablauf der Anmeldefrist werden die nötigen Informationen zum Seminar und eine Liste der Teilnehmenden verschickt.